
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：平成２６年５月２３日（金） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１１時００分 

場所：議会会議室 

 

【石川英之委員長】 澤田勝議員、オブザーバーとして出席。 

 

１．議会選出各種委員の選任について 

【石川英之委員長】 各会派の希望を聞きたい。 

【鈴木好美委員】  半田市青少年問題協議会希望。 

【竹内功治委員】  民生委員推薦会希望。 

【松本如美委員】  どこでもよい。 

【渡辺昭司委員】  同じく、どこでもよい。 

≪休憩≫ 

【石川英之委員長】 会派の希望を取り入れた結果、 

半田民生委員推薦会へ、市民ネットから１名、創政会から１名。 

半田市都市計画審議会へ、至誠会から２名、創政会から２名、日本共産党

から１名。 

半田市青少年問題協議会へ、公明党から１名 

という割振りとします。 

各委員の氏名は、５月２９日（木）までに事務局へ報告してください。 

了承 

 

２．特別委員会の設置について 

【石川英之委員長】 特別委員会のテーマについては、６月５日（木）までに各会派でテーマに

ついて協議し事務局に報告する。 

６月１０日（火）１０時から議会運営委員会を開催し、テーマについて協

議、決定する。 

了承 

 

３．閉会中の調査事項について 

【石川英之委員長】 議会運営委員会の調査事項テーマについても、持ち帰りとし、６月５日（木） 

までにテーマについて事務局に報告する。 

特別委員会と同様の日程で併せて協議、決定する。 

了承 

 

４．費用弁償について 

【石川英之委員長】 費用弁償については、常任委員会９０，０００円、議会運営委員会と特別 

委員会４５，０００円の予算となっており、この内容で行きたい。 

了承 

 

５．その他 

（１）議会事務局担当、事務分担について 

【石川英之委員長】 議会事務局の事務分担は報告のとおり。 

 

（２）政策調査研究プロジェクトの中間報告に基づく作業部会について 

【伊東 英議長】  議会の事業評価と当局の事業評価に内容にずれがあるので見直しをしたい。



つきましては、作業部会を設けて、市当局と共同で行ってより良い事業評

価としたいため提案した。 

【石川英之委員長】 まず、作業部会を立ち上げるかを諮りたい。 

【石川英之委員長】 作業部会を立ち上げることでよろしいか。 

【石川英之委員長】 作業部会の構成について、議長の考え方はどうか。 

【伊東 英議長】  当局側については、業務に支障がない範囲で、共同で実施する中２名程度

としている。 

【松本如美委員】  議員側も同程度でよい。定式を作る必要ない。一つ一つ協議していく程度

でよい。 

≪休憩≫ 

【石川英之委員長】 作業部会は、立ち上げ、非公式な会であるが、議会側は２名ないし３名程

度、部会長には久世議員を選出するが、他は募集とし、希望議員は、部会

長に連絡する。あと一任する。併せ、調整項目ある会派についても、部会

長に連絡をする。 

          作業部会の最終報告は、部会長に議運に出席し報告してもらう、議運の場

で確認をする。 

了承 

 

（３）石川英之議員の教育改革支援金選考委員会委員への依頼について 

【竹内健事務局長】 教育改革推進会議メンバーに石川議員が指名があり参加している、今回新

たに、この委員会に推進会議のメンバーがスライドであるため、石川議員

にお願いするものです。 

了承 

 

（４）その他 

 ・議席の一部変更について 

【石川英之委員長】 会派が固まるよう配置している中、会派中で空席ができることから、２番

議員の沢田清議員と３番議員伊東英議員が入れ替わる。 

了承 

 

 ・後期高齢者医療広域連合議会議員について 

 【石川英之委員長】 ５市の中で輪番にて行うもので、議長充て職として選出する。説明不足が

あったので改めて報告します。 

了承 

 

 ・政策調査研究プロジェクト設置要綱の一部見直しについて 

 【石川英之委員長】 表決の中で「全会一致で」を改めてほしい。 

           会派に持ち帰り、６月１０日議会運営委員会にて決定していきたい。 

了承 

 ・常任対抗ソフトボール大会の実施について  

  【山本半治副議長】 実施。日程調整する。 

了承 


